

México lanza campaña de prevención contra el fentanilo

Image not found or type unknown



Presidenta de México Claudia Sheinbaum

Ciudad de México, 7 ene (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, este martes, durante su conferencia matutina en Palacio Nacional, presentó la campaña, Aléjate de las drogas. El fentanilo te mata, dirigida a jóvenes, adolescentes y familias de todo el país para exponer el daño que puede causar ese opioide y prevenir su consumo.

“El fentanilo en nuestro país realmente no es un problema, no hay una crisis como la hay en algunas ciudades de Estados Unidos y Canadá, principalmente. No queremos que llegue a nuestro país y por eso iniciamos” esta iniciativa, explicó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Al intervenir en el habitual encuentro de la mandataria con periodistas, la coordinadora de Asuntos Intergubernamentales, Leticia Ramírez, precisó que se trata de una campaña preventiva, nacional y permanente, con la participación de diferentes instituciones.

Según refirió, tiene dos grandes pilares: la prevención, de la cual se encargará particularmente la Secretaría de Educación Pública (SEP), y la atención, trabajada por todo el sector salud del gobierno, desde la cartera del ramo, hasta el Instituto Mexicano del Seguro Social, entre otros.

De acuerdo con el titular de la SEP, Mario Delgado, el propósito reside en instrumentar una estrategia en el aula que informe y contribuya a la prevención del consumo de estupefacientes entre alumnos de educación básica y media superior.

La iniciativa, que comienza el próximo día 13 en secundarias y el 4 de febrero en educación media superior, pretende llegar a 11,8 millones de estudiantes y contempla que los maestros conversen con sus alumnos dos o tres veces por semana sobre este tema.

Con ese objetivo se preparó una guía para los docentes que contiene información sobre las distintas drogas, su clasificación, la gravedad del fentanilo, las metanfetaminas, los vapeadores, el tabaco y el alcohol, entre otros, al tiempo que explica los efectos sobre la salud.

También se celebrarán asambleas, charlas y conferencias y se entregará una guía también a los padres y madres de familia, en la cual aparece igualmente la descripción de los estupefacientes y otros elementos útiles como síntomas del consumo en sus hijos para detectarlo a tiempo.

“Para maestros se imprimirá un millón de guías y 10 millones para los padres y madres de familia”, precisó Delgado, quien mencionó asimismo la colocación de carteles en centros escolares y oficinas del gobierno, así como mil 448 grandes anuncios en exteriores.

Las autoridades anunciaron igualmente una Línea de la vida que estará activa 24 horas para atender llamadas y situaciones vinculadas a este tema.

En otro momento de la conferencia, Sheinbaum destacó el desmantelamiento de laboratorios clandestinos para la fabricación de este tipo de sustancias y el combate al fentanilo, lo cual ilustró con la reciente incautación de más de 500 mil pastillas de ese opioide sintético en Sinaloa.

“Combatimos la fabricación ilegal, damos seguimiento a los precursores que entran a México para la producción de cualquier medicamento o también la entrada de fentanilo para usos médicos. Hay un seguimiento muy puntual por parte de Cofepris (Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios), de aduanas y de seguridad”, recalcó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/373581-mexico-lanza-campana-de-prevencion-contra-el-fentanilo>



Radio Habana Cuba